

Mit dem Töff ins Grüne

Die Bewohner des Götschihofs fahren aus

Jährlich lädt der Kiwanis-Club Knauernamt die Bewohnerinnen und Bewohner des Götschihofs mit dem Club Töff-Fründe Switzerland zu einem Ausflug ins Grüne ein. Die Ausfahrt ist für die Menschen mit Behinderungen ein besonderer Anlass, viele fiebern dem Tage geradezu entgegen und wenn es endlich los geht, ist es ein richtiger Festtag. Wie im vergangenen Jahr spielte auch am Samstag das Wetter mit, es war ein Sommertag, wie er im Buch steht. Für die Bewohner des Götschihofs standen 22 Motorräder mit Seitenwagen

und fünf Oldtimer-Cabriolets zur Verfügung. Die Berg- und Talfahrt führte auf grösstenteils Nebenstrassen vom Aeugstertal über Aeugst nach Affoltern, das Jonental hinauf, über Rossau nach Uttenberg, durch das Wolserholz nach Obfelden und Zwillikon, wo es beim Schützenhaus eine kleine Erfrischung gab. Über Jonen, Arni, Islisberg und Bonstetten kehrte der Konvoi dann zum Götschihof zurück. Hier fand eine Grillparty statt, zu der auch die Mitglieder des Kiwanis-Clubs und die Töff-Fründe eingeladen waren. (as)

27.5.03



Freude auf zwei Rädern: Der Konvoi mit den Gästen des Kiwanis-Clubs im Seitenwagen unterwegs. (Bild as.)